

Les écoliers de Sainte-Scholastique déjeunent désormais aux Marronniers

Un partenariat inédit a été créé entre la Maison d'accueil spécialisée Les Marronniers et l'école Sainte-Scholastique à Guénange. La salle polyvalente de l'établissement spécialisé accueillera désormais le service de restauration scolaire assurant ainsi une pause méridienne plus qualitative pour les enfants.

Le Républicain Lorrain - 12 oct. 2024 à 19:10 - Temps de lecture : 2 min

|



En plus du nouvel espace, la cantine est devenue un self-service où les écoliers peuvent choisir leur plat.

La Ville de Guénange gère un service périscolaire avec un accueil matin, midi et soir pour les enfants scolarisés au sein du groupe scolaire Sainte-Scholastique (maternelle et primaire) dans les locaux du groupe scolaire, ce qui ne présente pas des conditions optimales pour l'accueil des 75 enfants sur la pause méridienne. Les enfants ne voyaient pas de coupure dans les activités scolaires. Le maire de Guénange Pierre Tacconi ne souhaitait pas créer une structure mobile sur le terrain de l'école qui n'aurait pas satisfait aux exigences sécuritaires, solution qui avait été envisagée par le passé.

Grâce à un contact entre les structures, l'APEI (association de parents d'enfants inadaptés) Moselle, qui gère l'établissement MAS (Maison d'accueil spécialisée) Les Marronniers, et la mairie, un partenariat inédit a été créé afin de mettre à disposition la salle polyvalente pour y assurer le service de restauration scolaire, et ainsi permettre un accueil plus qualitatif des enfants.

La salle polyvalente continuera pour autant à accueillir les activités nécessaires au bon fonctionnement de la MAS. Une convention de 3 ans renouvelable par tacite reconduction a été signée par Antoine Solimine, président de l'APEI, accompagné de Muriel Franck, présidente adjointe déléguée au territoire de Thionville et par Pierre Tacconi le maire.

Des travaux d'aménagement des locaux ont ainsi été réalisés par les services techniques municipaux (modification des espaces cuisine, création d'un portail d'accès sécurisé entre la maternelle et la MAS,

création d'un escalier). Pour la pause méridienne, deux services pour 35 enfants chacun sont assurés chaque jour.

L'inclusion au cœur du programme

Des réunions d'équipe sont instituées afin de réguler le fonctionnement avec la mise en place d'activités visant à promouvoir la connaissance du handicap auprès des enfants accueillis et des professionnels du périscolaire, autour d'un thème.

Des rencontres ponctuelles en petits groupes de personnes en situation de handicap et d'enfants fréquentant le service périscolaire du soir sont également au programme une fois par trimestre ou avant chaque période de vacances.